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Abstract (en)
The pump has a roller wheel (1) comprising rollers (2) that are arranged on the wheel, where rotation axes (R) of the roller are arranged on a circle.
A hose (3) comprises pump segments (4), which are passed around the wheel. The segments exhibit length that is adjusted in relation to a distance
(A) of fixation points (P1, P2) to a roller wheel rotation axis (D) with a measure, in a released condition such that flow rate of fluid via the pump
segments ranges to 0.01 per/minute, during standing of the roller wheel and impact of the points with fluid pressure in a range from 10 to 400
millibar.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine peristaltische Schlauchpumpe mit einem um eine Rollenraddrehachse (D) drehbaren Rollenrad (1), welches darauf
angebrachte Rollen (2) aufweist, deren Rollendrehachsen (R) auf einem zur Rollenraddrehachse (D) konzentrischen Kreis angeordnet sind,
wobei die Rollen (2) teilweise über das Rollenrad (1) hinausragen, mit einem Schlauch (3), welcher ein flexibles und elastisches Pumpsegment
(4) aufweist, wobei das Pumpsegment (4) an seinen beiden einander gegenüberliegenden Enden (5, 6) mittels jeweils einem Befestigungspunkt
(P1, P2) in axialer Richtung fixierbar ist, wobei das Pumpsegment (4) mit elastischer Spannung um das Rollenrad (1) herumgeführt und gespannt
ist, wobei die Länge (L1) des Pumpsegments (4) im entspannten Zustand im Verhältnis zum Abstand (A) der Befestigungspunkte (P1, P2)
zur Rollenraddrehachse (D) mit der Maßgabe eingestellt ist, dass bei stehendem Rollenrad (1) und Beaufschlagung eines Endes (P1, P2)
des Pumpsegments (4) mit einem Fluiddruck im Bereich von 10 bis 400 mbar ein Durchfluss des Fluids von zumindest 0,01 1/min durch das
Pumpsegment (4) stattfindet.
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